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. Kleine Anfrage Schwarzarbeit 24/2008 

Sehr geehrte Damen und Herren 

Zu Beginn dieses ,Jahres trat das Bundesgesetz gegen die Schwarzarbeit in Kraft. Es sollte 
unter anderem dazu führen, dass Haushalthilfen nicht mehr schwarz beschäftigt, sondern bei 
der zuständigen Amtsstelle gemeldet und auf ihrem Einkommen Sozialversicherungsbeiträge 
erhoben werden. Ein weiteres Ziel war die Bekämpfung der Schwarzarbeit in den Betrieben 
durch vermehrte und verschärfte Kontrollen. Nachdem aus anderen Kantonen diverse 
Erfolgsmeldungen publiziert worden sind, interessiert auch die Entwicklung im Kanton 
Schaffhausen. Ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen: 

1.	 Wie viele Haushalthilfen wurden im Laufe dieses Jahres bei der zuständigen Stelle 
eintragen? . 

2.	 Wie hoch war die Zahl der Anmeldungen in den Vorjahren? 
3.	 Wie viele Personen wurden in den Betrieben überprüft? 
4.	 Bei wie vielen von ihnen wurde Schwarzarbeit festgestellt? 
5.	 Welche Sanktionen wurden gegen fehlbare Schwarzarbeitgeber ausgesprochen? 
6.	 Wie fällt der Vergleich mit den Vorjahren bei der Kontrolle derbetrieblichen 

Schwarzarbeit aus? 

Mit freundlichen Grüssen 

Hans-Jürg Fehr 

~. 


